

EL MOVIMIENTO LIBERTARIO FORTALECE SU ESTRUCTURA TERRITORIAL

Menem: "Vamos a tener partido con representación en las 24 provincias"

El referente de La Libertad Avanza, consultado por **EL LIBERTADOR**, reafirmó ayer en conferencia de prensa, junto al diputado nacional Lisandro Almirón y la presidente de la fuerza, Laura Marcoré, los objetivos del espacio político de cara al escenario electoral de 2025. Afirmó que los libertarios darán prioridad a atender las demandas de la sociedad antes que hablar de candidaturas. Subrayó la importancia de contar con una base política propia y destacó el trabajo de Karina Milei.

El presidente de la Cámara de Diputados de la Nación y referente de La Libertad Avanza, Martín Menem, acompañado por el diputado nacional Lisandro Almirón y la presidente de la fuerza, Laura Marcoré, reafirmó ayer en conferencia de prensa desde la sede de LLA en la Ciudad de Corrientes los objetivos y metas del espacio político de cara a las elecciones de 2025.

Consultado por **EL LIBERTADOR** destacó el deber de consolidar los principios del movimiento en el contexto actual, considerando las demandas y desafíos que enfrenta la sociedad.

El referente señaló que, antes de pensar en candidaturas específicas, La Libertad Avanza centrará sus esfuerzos en escuchar y atender las problemáticas más urgentes de la población.

Explicó, esta perspectiva responde a una convicción de que las decisiones políticas deben estar alineadas con las necesidades reales de la gente, especialmente en un momento en que el país enfrenta múltiples desafíos.

Subrayó la importancia



REPRESENTACIÓN EFECTIVA. Menem señaló que es fundamental garantizar que La Libertad Avanza tenga una presencia activa en cada región para permitir su crecimiento.

de contar con una estructura política propia, sólida y bien organizada, y, en ese sentido, destacó el esfuerzo de Karina Milei, por construir una base partidaria estable que permita al movimiento proyectarse en todo el país.

¿LLA tiene candidato definido para Corrientes y una alianza?

-Lo venimos manifestando hace mucho tiempo; nos parece poco apropiado

e, incluso, hasta ofensivo empezar a hablar de candidaturas con todos los problemas que la gente tiene enfrente. Las grandes candidaturas se definen el día que se cierra. Mientras tanto, tenemos mucho trabajo por hacer. Los que tenemos un rol en la función pública estamos trabajando para eso. Obviamente, queremos tener nuestro sello, que no nos falte el sello. Nos pasó de tener que ir por toda la

Argentina haciendo acuerdos y alianzas porque no tenemos nuestro propio partido político. Nos propusimos el objetivo de tenerlo, y Karina Milei se puso al hombro ese objetivo. Empezamos por toda la Argentina y lo vamos a lograr. Vamos a tener un partido nacional y representación también en distritos de las 24 provincias. Así que no vamos a hablar de candidaturas.

Consolidar los principios liberales

El Presidente de la Cámara de Diputados, por otra parte, evaluó que a casi 11 meses de la elección de Javier Milei como presidente, el éxito de 2023 sigue marcando un punto de inflexión para todo el escenario político.

Menem subrayó que Milei llegó a la presidencia sin un partido propio en el poder, y remarcó que ese hecho impulsa la decisión de desarrollar una base sólida para garantizar la presencia del movimiento en cada distrito. "A menos de 11 meses, estamos cerca de alcanzar una representación en todas las provincias", remarcó.

Menem enfatizó que el entusiasmo y la participación ciudadana han sido y seguirán siendo los motores del crecimiento de La Libertad Avanza, y calificó a esa expresión un reflejo del deseo de transformar la realidad política y romper con el statu quo. "Queremos acabar con los mismos de siempre que mantienen al Estado como rehén. Este ha sido el motivo principal que nos impulsa a trabajar por una Argentina más libre", afirmó.

El dirigente libertario aseguró que el compromiso de LLA se centra en llenar el país de representación libertaria, con concejales, intendentes, legisladores provinciales y gobernadores en cada región. "No somos un partido temporal; vinimos a poner nuestras ideas en la mesa y a dejar un legado", señaló.

Menem destacó también que La Libertad Avanza apuesta a un proyecto que trascienda a sus actuales líderes, poniendo en primer lugar los valores de la libertad y el liberalismo. "Nosotros tendremos nuestro tiempo, sea de cuatro u ocho años, pero las ideas permanecerán y seguramente se verán cada vez mejor representadas. Esto nos va a trascender", enfatizó, subrayando la intención de consolidar una nueva visión de país que perviva en el tiempo.



TRABAJO SOSTENIDO. Almirón reconoció el reto que implica consolidar la estructura en el interior del país, pero destacó la dedicación y esfuerzo del equipo de La Libertad Avanza.

Por su parte, el diputado nacional Lisandro Almirón, posible candidato a la Gobernación de Corrientes en 2025, compartió detalles sobre la estrategia de crecimiento del partido en la región, destacando la importancia de fortalecer su presencia en cada rincón.

Almirón dijo que la formación liderada por Javier Milei se enfoca en llevar la idea de libertad a todo el país, especialmente a municipios y localidades más pequeñas, con un esfuerzo sostenido que apunta a consolidar la institucionalidad del partido.

"Estamos recorriendo cada rincón del país con el mismo empeño y es-

fuerzo que Karina Milei y Martín han demostrado, al no sólo difundir la idea de libertad, sino también darle institucionalidad al partido", afirmó.

El Diputado nacional sostuvo que para La Libertad Avanza, crear una estructura sólida significa romper con la lógica bipartidista que ha dominado a Argentina durante décadas. "Argentina se construyó sobre una polarización política que limitaba las opciones de quienes no pertenecían a un sector u otro", añadió, subrayando la necesidad de construir una alternativa sólida que ofrezca opciones reales a los ciudadanos.

Remarcó que el trabajo de La Li-

bertad Avanza no sólo se centra en las grandes ciudades, sino que incluye un esfuerzo profundo por visitar pequeñas localidades y valorar a cada intendente y concejal, destacando lo que considera el verdadero federalismo. "Recorrimos municipios que quizás no sumen en volumen electoral, pero representan el verdadero federalismo: visitar cada rincón de la provincia y valorar a cada intendente y concejal", afirmó.

El legislador aseguró que este es un esfuerzo que no sólo busca construir la estructura del partido, sino también difundir la idea de libertad como un valor esencial en todo el país.

Romper el bipartidismo